

Fedasil à Pondrôme, 10 ans déjà !

Pour certains, c'était il y a bien longtemps...
Pour d'autres, c'est comme si c'était hier...

Peu importe comment chacun voit les choses mais c'était bien en 2004, au mois de novembre, que le centre Fedasil de Pondrôme ouvrait ses portes après une série de travaux assez importants dans le bâtiment de l'ancien Institut Saint-Michel. Depuis, il s'est passé bien des choses. Vous trouverez dans cette lettre d'info une ligne du temps reprenant les événements principaux depuis cette date jusqu'à aujourd'hui.

Un centre d'accueil, c'est comme un petit village mondial. Saviez-vous qu'en 10 ans, plus de 2000 personnes de 70 nationalités différentes ont transité par notre institution, que ce soit pour quelques jours, quelques mois ou quelques années. Il s'en passe donc, des aventures...

Pour marquer le coup à l'occasion de cet anniversaire, le centre Fedasil organise une cérémonie des 10 ans le vendredi 10 octobre où autorités, partenaires et bénévoles du centre sont conviés.

Nous prendrons ainsi le temps de faire la fête et de remercier tous ceux et toutes celles qui nous ont accompagnés au cours de toutes ces années et qui continueront à nous aider pour les années à venir.

Car même si la Belgique a connu depuis janvier 2013 une diminution sensible du nombre de demandes d'asile, l'actualité en Syrie, en Ukraine, en Irak et dans bien d'autres pays nous rappelle que tous les jours, nombre de personnes sont obligées de fuir leur pays, leur maison, leur famille et de venir demander l'asile dans un pays tiers.

Dès lors, des lieux d'accueil, comme à Pondrôme, seront malheureusement encore bien nécessaires dans les années à venir, que ce soit en Belgique ou ailleurs...

Au nom de tous les collaborateurs
L'équipe de direction



Nicolas Genin
Directeur



Agnieszka Sepiol
Directrice adjointe



Christelle Troch
Directrice adjointe

Quadrimestriel du centre
d'accueil de Pondrôme
Rue du Tombois 4
5574 Pondrôme

contact
Sonia Moussaoui
T 082 68 70 65
info.pondrome@fedasil.be

mise en page: Fedasil
photo: Fedasil, Pauline Beugnies
imprimeur: Fedopress
e.r. Nicolas Genin

10 ans centre d'accueil de Pondrôme

**En 10 ans,
le centre a
accueilli plus de
2.000 résidents de
70 nationalités
différentes.**

**Un travail
important sur les
coûts et dépenses a
été réalisé par l'équipe
comptable. En 2013, le
centre Fedasil de Pondrôme
a été le centre fédéral
francophone le moins
cher du réseau.**

**Emploi local.
Le Centre de
Pondrôme emploie
41 collaborateurs.
74% d'entre eux sont
domiciliés à Beauraing
ou dans une commune
avoisinante.**

**Plusieurs
bénévoles viennent
partager leur temps et
leur savoir-faire au centre
Fedasil, pour des cours de
français ou de néerlandais,
pour de l'aide aux devoirs,
du soutien au service
médical, etc.**

Le centre Fedasil de Pondrôme fête ses 10 ans (2004-2014)



10 avril 2005

1ère Journée Portes ouvertes



2007

Rénovation des bâtiments en vue de l'extension de la capacité



2009

Accueil des réfugiés réinstallés irakiens



2014

- Cérémonie des 10 ans
- 3ème Jogging international de Pondrôme
- 4ème Fête des Voisins

24 novembre 2004

Ouverture du centre Fedasil de Pondrôme (100 places avec une équipe de 25 collaborateurs)



19 novembre 2006

Les Petits Déjeuners Oxfam au centre



Juin 2008

- Passage à une capacité de 200 places (32 collaborateurs)
- Ouverture de la classe passerelle dans le centre



2011

- Ouverture de l'aile Mena (Mineurs étrangers non accompagnés)
- Initiative fédérale d'Accueil (appartements supervisés) à Gedinne
- Accueil des réfugiés réinstallés originaires de Libye
- 1ère Fête des Voisins
- Passage à 40 collaborateurs



Novembre 2013

Accueil des réfugiés réinstallés congolais et burundais

